

La journée du premier février a été un succès. Le Snes-FSU nous indique que 47 % des personnels des collèges, des lycées étaient en grève. Nous étions aussi très nombreux en manifestation, partout en France, 15 000 à Paris, 2 000 à Montpellier. De nombreux collègues de l'Université se sont aussi mobilisés. Les cortèges dynamiques confirment la combativité de la profession : le mépris, ça suffit !

Lundi 5 février, la FSU de l'Université de Montpellier (Snasub-FSU et Snesup-FSU), au côté d'une intersyndicale CGT, FO, FSU, SUD, vous appelle à poursuivre, cette fois pour la question des conditions et temps de travail de nos personnels BIATS à l'Université de Montpellier.

Un préavis de grève couvrant la journée a été déposé par les organisations syndicales Sud Education et CGT des Universités de Montpellier, contenant trois revendications :

1. Le maintien de la circulaire horaire et congés
2. Une négociation pour la revalorisation des primes, indépendamment de la question des régimes horaires
3. L'alignement du régime horaire des CDI sur les personnels BIATS statutaires

Lors de cette journée de grève, nous proposons un **rassemblement devant le CA (14h, salle des actes du campus Triolet)** pour que notre refus du projet de révision du régime horaire des BIATS soit clairement entendu.

Pour discuter des suites à donner à cette journée de grève, nous invitons également les personnels à se réunir en

Assemblée Générale
Le 5 février 11h00
Campus Triolet (salle à venir)